## Califican de exitoso inicio de zafra tabacalera en Cuba



La Habana, 15 ene (RHC) Con más de 27 700 hectáreas plantadas, Cuba se apresta a finalizar las siembras tabacaleras correspondientes a la actual campaña de ese importante renglón económico del país.

El jefe agrícola del grupo empresarial Tabacuba, Gonzalo Rodríguez, dijo que se evalúa la campaña de positiva en toda la nación, y en especial en la provincia Pinar del Río, la principal productora de la hoja.

Puntualizó el directivo que Pinar del Río planta casi el 70 por ciento del tabaco cubano, dispone de la mayor área dedicada al cultivo protegido con tela y aporta la tripa y el capote requerido para elaborar los afamados habanos.

Destacó además que los planes de siembra se cumplieron gracias al buen comportamiento de las variables meteorológicas, un correcto aseguramiento material y el esfuerzo de los vegueros.

La región destinó 18 003 hectáreas al cultivo de la solanácea, que hoy exhibe un excelente estado fitosanitario en las vegas donde ya se recolectan las hojas que por su calidad la identifican como la meca del tabaco.



## Radio Habana Cuba